



# JUGENDFEUERWEHR MACKENRODE



## Jahresbericht Jahreshauptversammlung 2011

Auch im Jahr 2011 haben sich die Jugendlichen immer Montags um 18 Uhr zum Dienst getroffen.

In diesem Jahr konnten vier Kinder neu aufgenommen werden: Michel Herwig, Tjark-Ohle Kahle, Omar Sadek und Malte Neumann. Die aktuellen Mitgliederzahlen: 19 Kinder +3 Betreuer.

Zu Beginn des Jahres haben sich die Jugendlichen auf die Abnahme der Jugendflamme 1 vorbereitet. Hier werden Themen wie Schlauch- und Gerätekunde, Erste-Hilfe und Feuerwehrknoten den Jugendlichen vermittelt.

Die Abnahme der Jugendflamme 1 erfolgte dann Ende Februar in Seeburg.

Bestanden haben Jessy Schlote, Klara Kamper, Alke Heise und Marie Nörtemann.

Am 26. März fand der Umwelttag der Niedersächsischen Jugendfeuerwehr statt. Hier sammelten die Jugendlichen Müll am Waldweg zum Hengstberg und aus Straßengräben der K8 Richtung Waake.

Bereits ab Anfang März wurde mit dem Üben für den Gründonnerstag begonnen. Es wurden 2 Sketche und ein Liedvortrag eingeübt. Das Stück ist bei den Gästen gut angekommen, und der zeitliche Ablauf war optimal. Es konnten rund 50 Personen inkl. Kinder begrüßt werden.

Ein ganz besonderer Dank an Dirk Engelhardt für den Film, der beim nächsten Gründonnerstag gezeigt wird.

Nach Ostern wurde dann mit dem Üben für die Wettbewerbe begonnen. Auch in diesem Jahr bestand wieder eine gute Zusammenarbeit mit der Jugendfeuerwehr Ebergötzen. Aylin, Lea und Iris haben in der Ebergötzer Gruppe ausgeholfen.

Am 28. Mai standen dann die Vorbereitungswettbewerbe in Immingerode an. Hier belegten die Jugendlichen den 16. Platz von 21 Gruppen.

Am 25. Juni standen die Gemeindegewinnwettbewerbe in Bilshausen an, wo die Jugendlichen den 7. Platz belegten.

Vom 07.07.-17.07. besuchten 15 Kinder und 3 Betreuer das Zeltlager. Seit dem Zeltlager arbeitet Katrin Breithaupt als Betreuerin mit, da Andreas Haack aus beruflichen Gründen kaum noch Zeit für die JF hatte.

Katrin ist als angehende Erzieherin eine gute Verstärkung für das Betreuersteam. Bei dem Sportprogramm starteten die Mackenröder Jugendlichen mit zwei Gruppen in der Altersklasse B. Super Ergebnisse: Die Gruppe Mackenrode 1 belegte den 1. Platz (Lagersieger) und Mackenrode 2 den 12. Platz von 28 Gruppen. Der Lagersieger holt die Zeltlagerfahne ein und hisst sie im nächsten Jahr bei der Lagereröffnung.

Nach dem Zeltlager war dann bis zum 20.09. Sommerpause. Danach fanden Dienstabende wie Kegeln in Potzwenden, Schwimmen in Gieboldehausen statt.

Auch 2011 wurden die Jugendlichen wieder zur Jahreshauptversammlung eingeladen, um sie von Anfang an in die Vereinsführung einzuführen.

### **Aussichten für 2012:**

- Max Nörtemann und Florian Rommel werden die Jugendfeuerwehr verlassen und im Januar 2012 die Truppmannausbildung zusammen mit Katrin Breithaupt machen. Es freut mich, dass wir bei zwei Jugendlichen die Begeisterung für die Arbeit der Feuerwehr wecken konnten.
- 05.04.2012 Gründonnerstag – Termin vormerken.
- Zeltlager vom 19.7. bis 29.7., alle Termine im Dienstplan, der am Anfang Januar verteilt wird.
- Im Jahr 2012 können 11 Kinder an der Abnahme der Jugendflamme 2 teilnehmen.